

シリヨツビ通信

霜

月

期末考查

11月26日（火）から29日（金）まで期末考查が行われました。今年の最後のテストでした。今回の試験終了後には、これまでの成績を含めた評価が出ました。各教科の評価を見て、自分は何ができるないのかなどを振り返りましょう。見つけられたら、次は12月に冬休みがあるので、そこで苦手な部分を克服できるように学習するとよいと思います。長期休業は怠けてしまう人が多いかもしれません、目標をしっかりと立て、自分にとって有意義な時間にしましょう。



湖陵フェスタ準備

11月8日（金）、湖陵フェスタに向けて前日準備が行われました。湖陵フェスタは多くの方に鳥取湖陵高校の授業内容や施設環境を披露するイベントです。楽しんでいただけるように、授業で作った案内ポスターを貼ったり体験用見本を作ったりして準備を整えてきました。3年生だけでなく、1年生や2年生も積極的に動いている姿が見られ、非常にいいと思いました。



学校美化の日

11月9日（土）は『学校美化の日』でした。『学校美化の日』とは、月に1回掃除時間を多く取る日です。いつもより長い掃除時間に時間配分がうまくいかなかったところもありますが、湖陵フェスタ当日ということもあり、みんな丁寧に掃除に取り掛かっていました。風が冷たい季節なので手洗い場や外に近い掃除場の担当の人は寒くてつらいと思いますがこの調子で頑張りましょう。



ニリよつビ通信 11月

湖陵フェスタ

11月9日（土）に2019鳥取湖陵フェスタが開催されました。地域の多くの人に来場してもらい、とても賑やかなものになりました。メイン会場となっていた第1体育館では各科の授業紹介などがあり、子供から大人まで関心をもって展示物などを見て体験していました。



またダンス部のパフォーマンスでは多くの人が来場し、とても盛り上がっていました。
サブ会場となっていた第2体育館・実習棟では、各科の体験でケーキ作りやラジコン操作などがあり子供がとても楽しんで体験している様子が見えました。



お楽しみコーナーとなっていた中庭では、生産品販売や模擬店があり
湖陵の味噌や福神漬けを買うべく長蛇の列で賑わっており、模擬店ではフランクフルトやカレー、豚汁があり
多くの来場者がおいしそうに食べていました。

去年に引き続き今年も無事に湖陵フェスタを終えることができました。

来年は今年よりも、もっと盛り上がるような湖陵フェスタにしてほしいと思います。

